



## El presidente de Cruz Roja impartirá tres seminarios

**E. A. S.**

SALAMANCA

El presidente del Comité Internacional de Cruz Roja, Jakob Kellenberger, impartirá tres seminarios organizados por la cátedra Francisco de Vitoria de Derecho Internacional de la Universidad de Salamanca, dirigida por la catedrática Araceli Mangas, en los próximos meses.

Las sesiones, que llevan por título genérico *Derecho Internacional Humanitario y Acción Humanitaria*, tendrán lugar el viernes, día 11; el 8 de abril y el 6 de mayo, entre las 11.30 y las 13.30 horas.

En la jornada de esta semana, el presidente de Cruz Roja abordará la acción humanitaria como consecuencia de los conflictos armados y las catástrofes naturales, así como sus desafíos. ■